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ПАНЕЛИ 

СВЕРХ ПЛАНА
Рож дение крупнопанель

ного жилого здания начина
ется  в формовочных цехах 
четвертого завода ж елезо 
бетонных изделий, где ведет
ся изготовление стеновых 
панелей.

В первой полугодии треть
его, решаю щего года пяти
летки коллектив завода вы 
дал сверх плана J 0 0 0  к вад 
ратных метров панелей. 
План по реализации гото
вой продукции здесь выпол
нен на 101 ,8  процента, по 
выпуску крупных стеновых 
панелей — на 1Й6 процен
тов. газосиликата — на 
108 ,3  процента.

Лучших результатов в со
циалистическом соревнова-

ш т л Б

нии по заводу • добились 
бригады Г. Д. Руденко и 
Г. В. Милина.

На пусковых объектах года: 

п р о и з в о д с т в о  с т и р о л а

СЛОВА И ДЕЛА
В Н А Ч А Л Е  М ЕСЯЦА на комплексе стирола состоя

лось кустовое партийное собрание, на котором была 
дана оценка состоянию дел на важном пусковом объекте 
года и были приняты повышенные социалистические обя
зательства. О бязательствами предусматривалось резко 
усилить ведение работ, обеспечить безусловное выполне
ние плана.

Согласно новым обязательствам все ведущие органи
зации долж ны были в июле трудиться напряженно. Ген
подрядчик (СМУ-2), например, к 15 июля брался зав ер 
шить свои работы и сдать под монтаж парк и насосную 
промежуточных продуктов. Строители в этом отношении 
сдерж али свое слово. На обоих объектах сейчас работают 
монтажники.

Успех общего дела во многом зависит от четкого выпол
нения принятых обязательств заказчиком. От УКСа неф- 
техимкомбнната зависит ритмичная поставка оборудова
ния. По новым обязательствам насосная оборотного во
доснабжения долж на быть укомплектована к 20  июля. 
Вчера на объекте не было ни одной единицы оборудова
ния. В парке промежуточного продукта из девяти емко
стей —■ в наличии только три.

В обязательствах записано: обеспечить выдачу обору
дования и материалов поставки заказчика по главному 
корпусу в июле. На деле положение выглядит тревож 
ным. В главном корпусе на большинстве важных участков 
нет' оборудования. Особенно отрицательно сказывается  на 
выполнении графика монтажа отсутствие камер 
для  котла-утилНзатора, электродвигателей, колонн.

Блок  ректификации в эти дни оказался в числе самых 
отсталых участков комплекса. А ведь именно здесь в свое 
время монтажники в сжатые сроки смонтировали основ
ные технологические линии. Однако до сих пор не прове
дены испытания трубопроводов и ие начаты изолировоч
ные работы. Причина? Линии не укомплектованы армату- 
рой — нет диафрагм , фланцев. Без всего этого ни испы
тание , ни изоляцию технологических линий вести нель
зя. М онтажникам необходимо срочно поправлять здесь 
дела.

В должниках перед строителями числится РУК0® ° ^ ™ ° ! 
ДОКа-2 где выполняется заказ  для градирен. Необхо
димые для монтажа деревоконструкции должны оыть на 
объекте еше три недели назад, но их нет и сейчас.

Все эти ф акты  говорят о том, что у некоторых участ
ников строительства комплекса стирола слова расходят- 
ся с делами, они забырают о главном принципе сощгали- 
стического соревнования: взял обязательство — выполни.

Л. НИКОЛАЕВ.

В Г К  К П С С
ОТДЕЛ агитаиии и пропаганды ГК КПСС сов

местно с президиумом правления городского 
общества «Знание» заслушал отчет о работе пар
тийной организации суда и прокуратуры по пра
вовой пропаганде среди населения города. 
Парторганизацию объединяют коллективы суда, 
прокуратуры, коллегии адвокатов и нотариальной 
конторы. Потому отчитывались за работу по про
паганде правовых знаний судья Н. А. Маньков, 
заместитель прокурора И. Л Сомин, заведующая 
юридической консультацией А. А. Рощина, пред
седатель первичной организации общества «Зна
ние» М. А. Фунтикова.

Коммунисты суда и прокуратуры уделяют посто
янное внимание вопросам пропаганды правовых 
знаний. Это находит отражение и в планах рабо
ты парторганизации. Они являются предметом об
суждения и на партсобраниях, и на заседаниях 
партбюро. В январе текущего года на собра-' 
нии заслушали отчет А. А. Рощиной «О работе 
юрконсультации по правовой пропаганде 
среди населения города», в апреле на партбюро —■ 
отчет М. А. Фунтиковой «О состоянии правовой 
пропаганды в парторганизации». Находят отраже
ние вопросы пропаганды правовых знаний в вы
ступлениях коммунистов,' когда обсуждаются дру
гие вопросы. В результате этого за последнее вре
мя улучшилась организация правовой пропаганды 
среди населения. Повысилась активность выступ
лений работников суда с отчетами и лекциями. 
Коллективом юридической консультации дано уст
ных и письменных консультаций за год более 8 
тысяч, увеличилось число лекций. Работники про
куратуры не только читают лекции, но и участву
ют в собраниях предприятий.

В городе работают юридические кинолектории 
при кинотеатрах «Комсомолец», «Октябрь», «Пи
онер» для учащихся школ и отдельно для уча
щихся ГПТУ, работает 19 лекториев на предприя

тиях. С лекциями в них выступают по
стоянно тт. Усова, Фунтикова, Картав- 
цева, Демин, Кожемякина.

Введена новая форма пропа
ганды юридических знаний — прове

дение уроков обществоведения в школах по раз
делам права.

Активнее коммунисты стали выступать с лекци
ями перед различными аудиториями — на роди
тельских собраниях, перед рабочими, на Дне лек
тора на промышленных предприятиях.

Тематика лекций разнообразна, и она распро
странена по всем предприятиям города, с тем что
бы те могли заказывать нужную им лекцию.

Но все-таки в работе парторганизации по про
паганде правовых знаний есть недостатки. Пла
нирование этой работы еще не носит конкретного 
характера. Планов пропаганды много: в суде, про
куратуре, адвокатуре, но единого, сводного нет. 
Потому многие пункты из планов не выполняют
ся. Например, из плана парторганизации по пра
вовой пропаганде на 1973 год из трех пунктов два 
не выполнены'. Не выполняются постановления 
партсобрания и вышестоящих органов. Например, 
в 1972 году решено создать университет правовых 
знаний. Он не создан до сих пор.

В парторганизации нет четкого учета проводи
мых мероприятий. Недостаточно разнообразны 
формы пропаганды юридических знаний. Не про
водятся вечера вопросов и ответов на юридиче
ские темы, диспуты. Нет^общественных юридиче
ских консультаций на предприятиях города. 
Редко используются для пропаганды правовых 
знании печать и радио. Читаемые лекции не ре
цензируются. Пропаганда не носит еще наступа
тельного характера.

Отдел агитации и пропаганды ГК КПСС по от-* 
четам выработал рекомендации но улучшению ра
боты парторганизации * суда и прокуратуры по 
правовой пропаганде среди населения. В них, в 
частности, говорится, что особое внимание надо 
уделить разнообразию форм пропаганды правовых 
знаний по месту жительства населения, среди мо
лодежи. Незамедлительно приступить к созданию 
университета правовых знаний.

VII пленум горкома ВЛКСМ
Состоялся VII пленум Ан

гарского городского комите
та комсомола, который об
судил вопрос «Об участии 
комсомольцев и молодежи

города в ускорении научно- 
технического прогресса».

С докладом выступил пер- 
вый секретарь ГК BJJKCM 
Анатолий Орлов.

Участники пленума, об-
  ------

судив вопрос, наметили но
вые рубежи в решении з а 
дач. поставленных партией 
в этом направлении. В пре
ниях выступило девять че
ловек.

Отчё'г о работе пленума 
читайте на 2-й странице.

Бригада электросварщиков, которой руководит 
В. В. Комин,—одна из лучших в котельно-сва- 
рочном цехе PM3 АНХК. Ежедневная норма 
выработки бригады составляет 140—| 45 процен
тов. Комин награжден тремя медалями — «За 
отвагу» и «За боевые заслуги».

На снимке: В. В. Комин.
Фото И. АМОСОВА.

В СИБИРИ, на СЕВЕРЕ, 
на ДАЛЬНЕМ ВОСТОКЕ

В различных районах Сибири, Крайнего Севе
ра и Дальнего Востока трудятся монтажники Ан
гарского треста Снбмонтажавтоматнка, обеспе
чивая ввод в эксплуатацию важнейших строя
щихся производств пятилетки. В этом году кол
лективы управлений смонтировали системы ав
томатики и КИП и сдали их в эксплуатацию на 
девяти объектах. Среди них два объекта алюми
ниевого завода в Братске, третья очередь завода 
древесно-волокнистых плит Братского ЛПК, 
объекты Красноярского алюминиевого завода, 
Хабаровского НПЗ.

Программу по объему строительно-монтажных 
работ за 6 месяцев трест выполнил на 110,2 про
цента, за второй квартал—на 108,4 процента. 
План по реализации завершен на 111,8 процента.

Среди лучших подразделений треста, добив
шихся наилучших показателен в социалистиче

ском соревновании, коллектив Ангарского пуско
наладочного управления. 138,1 процента — та
ков итог выполнения плана. На 9,3 процента пе
рекрыто задание по росту производительности 
труда. Монтажники управления обеспечили ввод 
в эксплуатацию объектов Братского лесопромыш
ленного комплекса, Селенгинского целлюлозно
картонного комбината, ангарской нефтехимии.
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ТВОЕ СЛОВО, МОЛОДЕЖЬ
" мальной отдачей. Было бы слабая успеваемость учащих- — 4 —
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«...На нынешнем этапе воп
росы научно-технического про
гресса приобретают, можно 
сказать, решающее значение», 
—- говорил на XXIV съезде 
партии Генеральный секретарь 
ЦК КПСС J1. И. Брежнев.

Именно о том, как решает ком
сомольская организация горо
да задачи, поставленные пе
ред ней в этом направлении, и 
шел разговор на VII пленуме 
городского комитета комсомо
ла.

- 1-

М ОЛОДЫМ специалистам, 
работающим на наших 

предприятиях, уделяется боль
шое внимание, особенно сис
тематическому обновлению их 
знании. Примером тому мо
жет служить работа совета 
молодых специалистов нефте
химического комбината. Сове
том были организованы курсы 
административного руководст
ва, которые сейчас работают 
при институте повышения ква
лификации. По инициативе 
совета организован общест
венный институт аспирантуры. 
Его задачей стало вовлечение 
молодых инженеров в научно- 
исследовательскую работу на 
комбинате. По инициативе со
вета прочитан цикл лекций'по 
перспективам развития произ
водства. Результат такого вни
мания — активизация работы 
молодых специалистов.

К сожалению, в комсомоль
ских организациях управления 
строительства и электромеха
нического завода эта работа 
пока не налажена. Здесь мо
лодые специалисты редко вы
ступают на теоретических кон
ференциях, недостаточно само
стоятельно изучают научно-тех
ническую литературу. Кстати, 
как было установлено обсле
дованием, более трети моло
дых специалистов города не 
посещают технические библи
отеки, довольствуясь знания
ми, полученными в институ
тах.

Широкое распространение 
получило движение бригад 
творческого содружества и об
щественно - конструкторских 
бюро. Они занимаются совер
шенствованием производства. 
Контролируют каждое творче
ское предложение от разработ
ки его до внедрения в произ
водство. Так, в ОКБ А брига
ды творческого содружества 
оказывают большую помощь в 
разработке проектно-сметной 
документации. Комсомольцы и 
молодежь участвуют в работе 
184 бригад творческого содру
жества и тридцати обществен
но-конструкторских бюро.

?v;.V> У.У'ЩЩ

Покупая хлебобулочные изделия 
— батоны, булки черкизовские, 
сдобу майскую, тамбовскую, хлеб 
докторский, юбилейный, мы не 
знаем, что на приготовлении тес
та для этих изделий стоит 
опытный мастер своего дела, тес- 
товод Г. А. Котелова.

Гильда Александровна работает 
на комбинате 13 лет. Была печным 
мастером, и дрожжеваром.

Ударник коммунистического тру
да, Г. А. Котелова, награжденная 
медалью «За трудовое отличие», 
названа в числе лучших людей 
хлебокомбината. Дневная выра
ботка у нее составляет 113—120 
процентов.

фото В. ЕГОРОВА.

Только в минувшем году ими 
было разрабЬтано 304 с*емы. 
Это одна из наиболее эффек
тивных форм приобщения мо
лодежи к техническому творче
ству. Этот опыт надо шире 
распространять. И особенно в 
комсомольских организациях 
научно-исследовательских и 
проектных институтов, где по
ка приобщение молодежи к 
творчеству идет медленно.

Одной из важнейших форм 
участия комсомольцев и мо
лодежи в техническом прогрес
се является рационализация и 
изобретательство. Только за 
период фестиваля молодыми 
изобретателями и рационализа
торами города подано 1200 

рацпредложений с экономиче
ским эффектом более 630 тысяч 
рублей. На первый взгляд, циф
ра довольно-таки внушитель
ная, но если подсчитать, то 
получается, что в рационали
заторской работе участвовал 
только двадцать пятый — 
тридцатый молодой человек. 
Вот что об этом говорил на 
пленуме председатель совета 
ВОИР нефтехнмкомбнната Ва
лерии Исаков.

— В начале этого года были 
подведены итоги прошедшего 
смотра и а лучшую комсомоль

скую  организацию по рациона
лизации и изобретательству, 
посвященного полувековому 
юбилею образования СССР. В 
смотре приняли участие 745 
человек. Поступило 962 пред
ложения, из которых 681 внед: 
рено. Экономический эффект 
составил 250 тысяч рублей. 
Есть и другая сторона медали 
у этого смотра — 212 человек 
за это время повысили свою 
квалификацию. Результаты 
смотра могли быть и выше, 
если бы такие комсомольские 
организации, как, допустим, 
опытногр завода или РСУ, 
проявили бы больше организа
торской работы, подошли к 
делу не столь формально.

На днях объединенный со
вет ВОИР и комитет ВЛКСМ 
приняли совместное постанов
ление «О тематическом кон
курсе на лучшее молодежное 
рацпредложение по механиза
ции и автоматизации производ
ственного процесса». Нам 
предстоит провести большую 
организационную работу, что
бы конкурс прошел с макси

мальной отдачей. Было бы 
очень хорошо, если бы на каждо
го комсомольца-рационализато- 
ра заводилась карточка учета 
раАионалнзаторской деятель
ности. Для претворения в 
жизнь наших планов на ком
бинате создано 50 молодежных 
творческих бригад.

- 2 -

С ЕКРЕТАРЬ городского 
комитета комсомола Ана

толий Орлов обратил внима
ние членов горкома на то, что 
во многих коллективах заво
дов и фабрик хорошо прохо
дят конкурсы профессиональ
ного мастерства молодых тру
жеников. Только в прошлом 
году в них участвовало 1194 
человека, а за первое полу
годие — уже более двух 
тысяч человек. Интересно, 
по-деловому проходят конкур
сы на нефтехимическом ком
бинате, на цементном заводе 
и швейной фабрике. К сожале
нию, увлечение выявлением при
зеров в конкурсах по той: 
или иной профессии ча
сто заслоняет комитетам 
комсомола основные зада
чи — распространение пе
редового опыта, обучение ма
стерству победителя тысяч мо
лодых рабочих, организация 
школ передового опыта, соз
дание уголков наглядной аги
тации на основе прошедших 
конкурсов. Замечено, что во 
время конкурсов производи
тельность труда намного боль
ше, чем в обычные рабочие 
дни. Например, во время кон
курса у строителей норма вы
работки достигла 248 процен
тов. Не здесь ли скрываются 
резервы повышения произво
дительности труда? Может, 
стоит задуматься и проанали
зировать этот факт, а не про
сто его констатировать?

В городе ежегодно увеличи
вается число конкурсов про
фессионального мастерства, 
растет число их участников. 
Но в управлении строительст
ва почему-то решили, что эта 
форма для них не совсем под
ходит. Здесь по неизвестным 
причинам конкурсы професси
онального мастерства прово
дятся раз в два года, да и то 
их организация оставляет же
лать лучшего.
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В НИМАНИЕ участников 
пленума было обращено 

на важность подготовки мо
лодых рабочих в системе проф
техобразования. Замечено, что 
в некоторых профессионально- 
технических училищах еще

слабая успеваемость учащих
ся. Так, в ГПТУ-8 успеваемость 
составила 92 процента, а в 
тридцать пятом — 95,3 про
цента.

В условиях бурного про
гресса науки и техники важ 
ное значение приобретает на- 
учно-техническое творчество 
молодежи. Комсомольские ор
ганизации города много дела
ют для Создания стройной сис
темы организации научно-тех
нического творчества всех ка
тегорий молодежи. Только в 
прошлом году было организо
вано три выставки техниче
ского творчества молодежи. 
Комсомольские организации 
АНХК и ГПТУ-8 на областной 
выставке заняли первые ме
ста. В училищах города дей
ствует почти девяносто круж
ков, в которых занимается око
ло двух тысяч ребят. Нераз
рывно связанное с учебным 
процессом, техническое твор
чество помогает профессио
нальному росту учащихся, 
пробуждает интерес к профес
сии.

В своем выступлении ма
стер производственного обуче
ния, председатель совета 
ВОИР ГПТУ-8 Анатолий Ива
нович Кряжев сказал, что в 
целях развития технического 
творчества, рационализации и 
изобретательства в училище 
созданы и работают кабинет 
технического творчества, кру
жок электромонтеров, фото
кружок, а также предметные 
кружки под руководством пое- 
подавателей этих кабинетов. 
На областной выставке в Ир
кутске демонстрировались 
пять лучших экспонатов, из
готовленных в училище. Л а 
бораторный стол по электро- 
лабораторному оборудованию 
«Пуск синхронного двигателя 
с' короткозамкнутым ротором 
с автоматическим переключе
нием обмотки статс)ра со 

звезды на треугольник», изго
товленный группой учащихся 
под руководством мастера 
Ю. П. Семенюк, рекомендован 
на ВДНХ. Сейчас с учащи
мися проводится большая ра
бота по подготовке к проведе
нию первого этапа Всероссий
ской конференции учащихся 
профессионально - технических 

учебных заведений «Развитие 
техники моей профессии». Д у
маю, что многие из учащихся 
наших училищ станут отличны
ми рационализаторами, хоро
шими рабочими.

О СОБОЕ внимание участ
ников пленума было обра

щено на воспитание молодых 
рабочих, будущих новаторов в 
школе. В большинстве пред
приятий города разработаны
перспективные планы общеоб
разовательной подготовки, на
лажен контроль за их выпол
нением. В прошедшем учебном 
году из 9000 человек, не имею
щих среднего образования, 
обучалась в школах рабочей 
молодежи лишь половина. Это 
говорит о том, что еще не все 
сделано для выполнения реше
ния поставленной партией за
дачи о переходе ко всеобщему 
среднему образованию. Нужно 
усилить эту работу в комсо
мольских организациях газово
го завода, где из 172 человек, 
не имеющих среднего образо
вания, учатся лишь 38, керами
ческого завода — из 171 че
ловека учатся в ШРМ 27, в 
СМУ-5, УПП стройки, на за 
воде химреактнвов и т. д. В 
нашем городе еще высок отсев 
из школ рабочей молодежи. 
Только в этом учебном году 
отсеялось 313 человек. На мно
гих предприятиях появились 
приказы, в которых присвоение 
более высокого разряда ста
вится в зависимость от общеоб
разовательного уровня, но пока 
выполнение их остается на бу
маге. Администрации предпри
ятий и комитетам комсомола 
необходимо смелее ставить 
вопросы обучения молодых ра
бочих, добиваться стопроцент
ного посещения ими школы.

В заключение прений перед 
участниками пленума выступил 
второй секретарь городского 
комитета партии В. Н. Кула
гин. Он рассказал о тех зада
чах, которые ставит партия пе
ред молодежью, об основных 
направлениях дальнейшего уча
стия молодежи в ускорении 
научно-технического прогресса. 
По обсужденному вопросу 
пленум принял развернутое по
становление.
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Н А ПЛЕНУМЕ решены не
которые организационные 

вопросы. Большой группе ком
сомольцев вручены грамоты об
ластного и городского комите
тов комсомола, дипломы и 
вымпелы — комсомольским ор
ганизациям — победителям в 
социалистическом соревнова
нии и за активное участие в 
проведении фестивале молоде
жи.

С П Р Я Т А Н Н Ы Й  М Е Т А Л Л О Л О М
С ДАЧА ЛОМА и отходов черных ме

таллов в июле выполняется некото
рыми предприятиями города крайне не
удовлетворительно. Так, за первую полови
ну месяца отгружено лома всего на 29 про
центов к плану. Многие предприятия к 
сдаче так и не приступили. А ведь скоро 
транспорт будет отправлен на сельхозра
боты. и тогда появятся дополнительные 
трудности с вывозкой металлолома.

За  первое полугодие этого года 21 пред
приятие города сорвало выполнение плана 
по сдаче черного металлолома — нужного 
сырья для металлургов. В числе отстаю
щих находятся нефтехимический комбинат, 
который недодал 394 тонны. ТЭЦ-1 — 35 
тонн, ТЭЦ-10 — 95 тонн, пассажирское ав
тол редприятие, СМУ-1 Омскнефтепровод- 
строя. политехникум н другие.

Руководство АНХК неоднократно заявля
ло и в комитете народного контроля, и в 
горисполкоме, что месячные планы будут 
выполняться. Однако задолженность про
должает >растн, и теперь, видимо, навер
стать упущенное будет довольно трудно.

Руководители комбината постоянно ведут 
разговоры о нереальности установленного 
им плана по сдаче лома. Это ослабляет ра
боту по мобилизации коллективов предпри
ятий комбината на выполнение плана.

Есть в городе и такие руководители 
предприятий, которые умышленно сдержи
вают сдачу металлолома государству. Так, 
в мехколонне-30 умудрились припрятать до 
поры до’ времени почти вагон металлолома, 
имея месячный план ло сдаче лома черных 
металлов всего 6 тонн. Проверкой, прове
денной в начале июля, в мехколонне выяв
лено полнейшее безобразие в хранении и 
сдаче металлолома,- На производственной 
территории огромная куча металла была 
закрыта высоким забором. Списанные авто
машины и другие механизмы еще с про
шлого года в разобранном состоянии раз
бросаны по территории. Еще одна деталь: 
на земле не хватило места запасным час
тям, их положили на крыши служебных 
помещений.

Проверили в бухгалтерии, сколько же 
числится на учете металлолома. Главный

бухгалтер Левин в недоумении развел ру
ками: нужно ли вести учет металлолома? 
Проводилась инвентаризация, а ни одной 
тонны на учете не состоит, ни одной бирки 
на запасных частях нет, нужное и ненуж
ное — все собрано в общую кучу.

И вот после проверки мехколонна-30 за 
неделю сдала 28 тонн металлолома. Вот 
какие резервы приберегли руководители 
предприятия мехколонны-30 на всякий слу
чай, чтобы не обременять себя излишними 
хлопотами по сверхплановой сдаче метал
лолома.

Остаются считанные дни до конца июля, 
и согласно распоряжению облисполкома 
всем руководителям предприятий, хозяйств 
и организаций необходимо в целях создания 
запасов металлошнхты на металлургических 
предприятиях усилить работу по’ заготовке 
и отгрузке металлолома. Принять незамед
лительные меры по перевыполнению плана 
июля и августа, а также плана третьего 
квартала.

И. ПЕТРОВ,
старший уполномоченный Вторчермета.



П Р И В И И секциях занималось 470 времени и не могут свобод- 
человек. Это и много, и ма- нн°, круянов
ЛО. ЕСЛИ СУДИТЬ Т!€> НаШ ЙМ Большим подспорьем а техми- 
ВОЭМОЖНОетям, ТО ИНОГО, а  чехком воспитании учащ ихся

могут стать  и школьные ма- 
ССЛИ упитывать масш* стерские, где с успехом могут

ИНТЕРЕС к ТВОРЧЕСТВУ
Х Г  ЕМ БЫ ЧЕЛОВЕК ни 
x v  стал рабочим, ин

женером, 'хозяйственником, 
всемирно известным уче
ным, — он, как правило, 
впервые начинал свою тру
довую жизнь в классе, в 
учебных мастерских. Имен
но здесь человек получает 
свой первый производствен
ный опыт, приобщается к 
творческому и общественно 
полезному тр^ду. Недаром 
говорят, что человек рож
дается дважды: первый раз 
—когда появляется на свет, 
второй — когда становится 
тружеником.

Станции юных техников, 
которых в Ангарске три,— 
благодатный источник, от
куда дети черпают .все эти 
качества. Дети, придя в раз
личные кружки, сразу попа
дают в деловую, почти про
изводственную атмосферу. 
Они включаются в нала
женный ритм творческой 
работы. Изо дня в день в 
ребятах крепнет ощущение, 
что здесь они нужны. В них 
пробуждается интерес к 
технике. Они начинают по
нимать, какой огромный 
смысл скрыт в простой, обы
денной, на первый взгляд, 
каждодневной работе.

Мы, педагоги, видим, как

постепенно вместе с ма
стерством приходит и радо
стная пора творчества. Как 
сегодняшние школьники, ко
торых, по мнению некото
рых, ничем не удивишь, на
чинают глубже ов.^девать 
техникой, вникать в самую 
суть процесса, находить в 
станке или машине еще ни 
кем не использованные ре
зервы и возможности. Где- 
то в глубине души у них 
начинает пробуждаться 
страсть к обновлению, ра
ционализации и изобрета
тельству.

Не ошибусь, если скажу, 
что творческая жилка жи
вет в каждом школьнике, 
полюбившем технику. И 
как важно руководителям 
технических кружков во
время прийти им на , по
мощь, пробудить ту энер
гию, которая зреет в буду
щем рабочем, для плодо
творной изобретательской и 
рационализаторской рабо
ты.

Клубы и станции юных 
техников сегодня не могут 
похвастаться прекрасным 
оборудованием, хорошими 
мастерскими, испытатель
ными полигонами, картодро- 
мами, бассейнами для испы

тания н запуска изготовлен
ных модела^. Этого ничего 
в нашем городе нет и в пер

спективе не предусматрива
ется. Вот почему юные тех
ники годами не видят пло
дов своего труда. <

Путь от рождения ребячь
ей идеи до воплощения ее 
в жизнь у нас в городе 
очень долог. Причин этого 
много. Не хватает материа
лов, станции ютятся в не
приспособленных помеще
ниях, нет хороших руково
дителей, плохо, организова
но шефство над 1 техниче
скими кружками.

Городская техническая 
станция по итогам област
ного смотра признана луч
шей и завоевала диплом 
первой степени. Но и нам 
пришлось лишь завидовать 
ленинградцам, новосибир
цам, челябинцам, у которых' 
есть прекрасные Дворцы 
юных техников, дома твор
чества. Конечно, по сравне
нию с Усольем-Сибирским, 
Нижнеудинском, Шелихо- 
вым, Тайшетом наша стан
ция юных техников может 
считаться дворцом, но и 
нам многого не хватает.

В истекшем учебном году 
у нас в различных кружках

табы н условия города, 
то слишком мало.

Мы в текущ ем  году получи
ли 137 различны х наград  в го
родских, областны х и республи
канских соревнованиях,  см от
рах, оли м п и ад ах ,  конкурсах и 
т. д. Этот год пополнил ряды 
наших чемпионов и победите
лей. Так, член  радиотехническо
го к р у ж к а  стал  призером о б л а 
стного слета  юных изо б р е тате 
лей н рационализаторов ,  члены 
секции картингистов Геннадий 
М ахлачеп и Сергей Петрачук 
стали  чемпионами на о б л а с т 
ных соревнованиях по к ар ти н 
гу. Модели юных корабелов 
признаны лучшими в области.  
Удостоены приза  в о б л аст 
ных соревнованиях* аэросани, 
изготовленные п авилконструк-  
торском круж ке .

Конечно, эти круж ки  пользу 
ются большой популярностью у 
ребят,  и мы набор школьников 
н них будем увеличивать .  П л а 
нируем открыть в этом году и 
несколько новых круж ков:  по
р адиоэлектронике и т е л е м е х а 
нике, архитектурно-строитель
ный. Новинкой будет  д ля  ребят% 
и клуб юных моряков-яхтсме-  
нов.

Это пом ожет нам полнее 
удовлетворить  потребности р е 
бят в техническом творчестве. 
Но всей проблемы д а ж е  эти 
меры не реш ат.  Мы давно  п ро
сим выделить  нам дополнитель
ные ассигнования для откры 
тия ф илиалов  станции в о т д а 
ленных микрорайонах . при
Ж Э К ах ,  в поселках.  Целесооб-«
разно иметь ф илиалы  и при 
ш колах-интернатах ,  так  как их 
воспитанники регламентированы

раб от ать  круж ки  начального  
м оделирования  и конструирова
ния. декоративно-оф орм итель
ские, прикладного  творчества и 
др., не требугошне больших з а 
трат  и приспособлений.

С этой целью работники в 
станции планируют осенью 
провести для учителей тру
да уроки-практикумы по 
моделированию и конструи
рованию, декоративно-при
кладному искусству. Но без 
помощи и инициативы ди
ректоров школ и внешколь
ных учреждений ни о ка
ком техническом творчестве 
и речи быть не может.

В том, что постановка тех
нического, воспитания уча
щихся в Ангарске признана 
лучшей в области, есть 
большая заслуга н двух го
родских клубов юных тех
ников — строителей, где 
директором много лет 
М. М. Зимина, и юго- 
западного района — дирек
тор клуба В. Н. Войтович.

Городская выставка тех
нического творчества юных, 
на которой эти два клуба 
были широко представлены, 
дают основание надеяться, 
что в будущем многим 
экспонатам, сделанным ру
ками питомцев клубов 
« Ю н ы й  техник» и «Искра»,

не будет равных не только 
в городе, но и в области. 
У нас не было бы гарантий 
в этом, если бы не виде* 
ли понимания и заинтере
сованности тех организа
ций, куда мы вынуждены 
обращаться в процессе ра
боты кружков. Большей ча
стью нам требуется помощь 
в оснащении и оборудова
нии, в  обеспечения матери
алами я  инструмента
ми. Никогда, например, 
мы не встречали отказа в по
мощи от руководителей уп
равления строительства, 
групкома профсоюза, ме
бельной фабрики, электро
механического завода,
ОКБ А и других организа
ций.

Не повезло внешкольным 
учреждениям по техническо
му воспитанию школьников 
лишь с шефами. Второй год 
мы просим закрепить за на
ми шефов—не за учрежде
нием в целом, а за каждым 
техническим кружком по 
соответствующему профи
лю. Неоценимую помощь 
нам могли бы в этом деле 
оказать первичные комсо
мольские организации.

Думается, общими усили
ями учреждений народного 
образования, комсомоль
ских, партийных, профсоюз
ных и других общественных 
организаций города мы су
меем уже в этом году зна
чительно улучшить поста
новку технического воспита
ния детей и подростков, 
тем более, что опыт и воз
можности v нас есть.

Ю. АНДРЕЕВ, 
директор Ангарской стан

ции юных техников.

После выступления 
газеты — — -
„ПОЗИЦИЯ с 
АМБИЦИЕЙ".

В N2114 за 9 июня нашей га
зеты была опубликована кор
респонденция под заголовком 
«Позиция с амбицией», автор 
которой писал об организации 
ремонтных работ на Дворце 
культуры «Энергетик» и, в ча
стности, о том, что объект в 
течение длительного времени 
стоит без крыши...
» Вот что ответил на выступ

ление газеты секретарь партбю
ро СМУ-1 Б. Наумов.

 Факты задержки работ по
кровле ДК «Энергетик», имели 
место. Однако следует отме
тить, что заказчик поставил 
некондиционное железо, что 
вызвало дополнительные ра
боты по заготовкам. Заказчик 
до сего времени не поставил 
еще 4 тонны металла на окон
чание работ по кровле. Руко
водством СМУ приняты меры 
для скорейшего окончания
всех работ по кровле.

Институт гигиены труда и 
профзаболеваний. По роду ра
боты сотрудники его часто по
сещают цехи, заводы не толь
ко нашего города, но и 
других городов Сибири, 
Севера и Дальнего Во
стока. Интересной работой за
нята старший научный работ
ник, кандидат медицинских на
ук Г. Ф. Лутай. Она исследует 
санитарное состояние реки Ан
гары в связи с выпуском сточ
ных вод предприятиями анга- 
ро-усольского химического 
комплекса. Для научной рабо
ты отделы института оборудо
ваны современными приборами 
и аппаратурой.

На снимках: Г. Ф. «Лутай и 
младший научный сотрудник 
К. Н. Турусова (слева).

С ТОП МИНУТЫ, как под
нялся занавес, мы ощу

щаем необычность подачи му
зыкальной комедии Р. Гаджие- 
ва «Кавказская племянни
ца». На сцене оркестр 
и условное оформление. 
Сначала, вроде, и не за
мечаешь этой необычности, по
тому что она непосред
ственно влияет на весь 
ход спектакля. Вокальный 
квинтет сообщает нам о на
чале музыкальной комедии, и 
мы видим на сцене Лалу и 
Арифа (арт. Галина Астафье
ва и Юрий Шевченко) и за 
служенного артиста РСФСР 
Геннадия Бугреева. Он играет 
старика Беберли. Трудно по
верить, что артисту едва за 
тридцать. С глубоким проник
новением он изображает этого 
коМбинатора-неудачннка. Он 
искренне любит Лалу, но в то 
же время желает вознестись 
через ее посредство, стать род
ственником министра..,'

О браз  Беберли — один из н аи 
более значительных н этом спек
т акле ,  наиболее точно обрисован
ный и законченный. На фоне не
плохой игры и отличных песен
ных партий Арифа, Л ал ы ,  Н а т а 
нам (артистка  Н аталья  Бугреева)  
вызы вает  некоторое недоумение 
директор Д ж аванш ироп .  По-моему, 

. несколько неточно, рыхло и расп
лывчато  сделана  эта роль. Зритель  
в недоумении, кто ж е  он на са-

Театр

2 Н Е Д Е Л И  
М У З Ы К И  

И П Е С Е Н
мом деле.  Законченный бюрократ 
или настоящий производственник, 
очень заняты й  челбвек.  Где-то, ви 
димо, нужно было акцентировать  
внимание зрителя ,  |п оказа ть  н а и 
более х арактерную  его черту.

Интересна р а б о т а .  Владимира 
Хованского и Н атальи  Бугреевой.

Театр оперетты тем н о тли ча
ется от других театров, что любое 
действие сопровож дается  м у зы 
кой. А м узы ка  этого спектакля  
великолепна! Меня удивило, что 
а не зн а л а  раньш е многих партий 
и м узы кальны х  вставок.

— В этом нет ничего удиви
тельного, — рассказал после 
спектакля художественный ру
ководитель и главный дири
жер театра, заслуженный дея
тель искусств РСФСР Л. М. 
Оссовский. — Начав ста
вить этот спектакль по- 
новому, мы поняли, что нам 
не хватает музыкальных но
меров. И тогда по нашей 
просьбе композитор Р. Гаджн- 
ев специально написал не
сколько партий и песен. В от
личие от других подобных те^ 
атров у нас оркестр смешан
ный. Симфо-джазовое испол
нение помогает нам лучше и 
глубже донести музыку спек
такля до зрителя.

Итак, знакомство, очень при
ятное, состоялось. Впереди две 
недели праздника музыки, пе
сен и танцев.

Э. КОРОБЕЙНИКОВА, 
студентка Восточно-Сибир
ского института культуры.

ВАМ ОТВЕЧАЮТ
В р ед а кци ю  поступаю т письма 

от населения  с пр ед л о ж ен и ям и  и з 
менить реж им  работы уличного 
освещ ения и. в частности, прод
лить  вечернее освещ ение д о  3 ч а 
сов ночи. Вот что отвечает  д и р е к 
тор городского у п равления  Гор- 
свет Б. П. Г Е О Р Г И Е В С К И Й .

— Р е ж и м  работы  уличного  осве
щ ения в нашем городе принят по 
опыту других  городов Советского 
Союза и утвер ж д е н  исполкомом 
городского Совета д еп ута тов  т р у 
дящ ихся .  Согласно  гра ф и ку  вклю« 
чення и отклю чения улнчного ос
вещения, в целях  экономии средств 
и электрической  энергии  п р е д у 
см а тр и в а е т с я  перерыв в работе  
улнчного освещ ения с 2 часов но
чи до  4-30 утра .  В летний период 
утреннее включение не прои зводи т
ся. П родление  работы освещ ения 
на 1 час повлечет з а  собой расход  
электрической  энергии на сотни 
тысяч ки ловатт  - часов и потребу
ет дополнительных средств  на ее 
о плату  более 10 тысяч  рублей в 
год.

Г р а ж д а н  интересует  т а к ж е  воп» 
рос, к аки е  д ополнительны е м а р ш 
руты автобусов б у д у т  открыты в 
летнее  врем-я в связи  с тем , что 
многие хотят  вы ехать  в выходные 
дни эа пределы города.  По нашей 
просьбе на втот вопрос отвечает 
зам еститель  н ач а льн и к а  городского 
пассаж ирского  автопред приятия  В. 
Лохов:

— Ангарское п ассаж и р ск о е  п р е д 
приятие принимает меры по у л у ч 
шению обслуж и ван и я  населения  
города в местах  массового отдыха.

С 9 июля откры т сезонный марш* 
рут JSj 108 «К»: «Автостанция — 
пионерский л а ге р ь  «Космос*, в 
интервалом д в и ж ен и я  1 час;

С 16 июня откры т сезонный м а р ш 
рут W 9 «12-й м икрорайон—водно
спортивная б а з а » ,  с интервалом 
д ви ж ен и я  10 мин.

Д в и ж ен и е  автобусов о сущ еств ля
ется в субботние и воскресные 
дни,

П О Э Т У - Т Р И Б У Н У
«В чем причина такой великой поэтической силы и 

славы Маяковского? П ричина  в том. что в его твор
честве впервые в истории мировой поэзии слились  вое
дино поэзия и коммунизм*. Т ак  ск азал  о Маяковском 
писатель Александр Фадеев. Словами этими открывается 
выставка «Поэт-трибун*, посвященная 80-летию со дня 
р ож дения  В. В Маяковского, организованная  на абоне
менте библиотеки профкома комбината,

стенде — произведения М аяковского  — его стихи 
и поэмы, трудом прорвавш ие гром аду  лет  и ставшие 
достоянием всего человечества, А р я д о м —исследования 
творчества поэта, И среди них—книга А. Колоскова 
«Маяковский в борьбе за ком мунизм » ,  р а с с к а зы в а ю щ а я  
об участии М аяковского  в истории борьбы за  утверж* 
дение социалистического строя в нашей стране ,  за тор
ж ество  великих идей ком мунизм а ,
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ИЗ ВОЛГОГРАДА — 
с ЗОЛОТОМ и БРОНЗОЙ

Т А  3 ВОЛГОГРАДА верну- 
лись сборные команды 

Ангарского политехнического 
техникума по легкой атлетике 
и баскетболу, принимавшие 
участие во Всесоюзном первен
стве средних учебных заведе
ний нефтехимической промыш
ленности.

Большого успеха добились 
девушки в соревнованиях по 
легкой атлетике. В финаль
ном забеге на сто метров 
старт приняли две ангарчая- 
ки. На финише Тамара Максу- 
рова была третьей, четвертая 
— Ирина Шельменкова.

На следующих дистанциях 
они чувствовали себя уверен
нее. Ирина Шельменкова стала 
чемпионкой Всесоюзных сорев
нований в беге на 200 м, а 
Ольга Дорогова — в беге па 
400 м.

Еще одно призовое место де
вушки заняли в эстафете 
4x100 метров. Команда в сос
таве Тамары Максуровой. 
Ольги Дороговой, Надежды

Шитиковой и Ирины Шельмен-' 
ковой завоевала третье место.

Уверенно выступали и юно
ши. Сергей Ижболдин занял 
четвертое место в многоборье. 
Сергеи Бедник — пятое в бе
ге на 1500 м. В десятку лучших 
по результатам вошли Яйцов, 
Курыльев, Наумов и Рябчук.

В итоге команда политехни
ческого техникума заняла тре
тье местохреди 19 команд, про
пустив вперед команды Моск
вы и Волгограда. Это большой 
успех ангарчан.

Баскетболисты тоже заняли 
третье место, что является луч
шим достижением команды за 
все годы выступления в подоб
ных соревнованиях.

Впервые попав в Волгоград, 
ангарчане свободные от трени
ровок и соревнований дни по
святили знакомству с городом* 
героем. Они посетили музей 
Боевой славы и знаменитый 
Мамаев курган, аллею Героев 
и другие памятные места.

Ю. ПОТАПОВ, 
тренер.

ПО Л Е Т Я Щ И М  М И Ш Е Н Я М
На охотничье-стрелковом стенде проходили соревнования 

по стендовой стрельбе на лично-командное первенство Ангар
ского общества охотников и рыболовов.

В соревновании приняли участие команды трех охотколлек- 
тнвов: нефтехимиков, строителей и энергетиков. Победителем 
соревнования вышла команда охотколлектива строителей, ко
торая награждена дипломом первой степени и переходящим 
призом.

В личном первенстве в стрельбе по летящим тарелочкам на 
траншейном С1<4и е  заняли призовые места перворазрядники 
Шайфлер Эдуард, Тетеревлев Геннадий п мастер спорта Алек
сандр Шайфлер.

На круглой площадке высоких показателей добились стрел
ки: перворазрядники Казанков Г., Белоножко Ю. и кандидат в 
мастера спорта Мазуркевич Б. Все они награждены грамотами 
и ценными подарками охотобщества.

Соревнования явились отборочными перед предстоящими 
поединками на первенстве области.

Е. СКВОРЦОВ,
председатель правления Ангарского охотобщества.

У БОЙЦОВ — 
ПОЖЯРНЫХ

В И ркутске проходили о б л аст 
ные соревнования юных доброволь
ных пож арны х  д руж ин .  К оман
ды соревновались по п ож арн о
прикладном у спорту за  лучшее 
зн ание пожарного  д ел а .

Второе место в командном  з а 
чете зан я ли  юные бойцы нашего 
города.  Они ж е  выступили в з о 
нальны х соревнованиях Сибири и 
Д а л ьн е г о  Востока, которые прохо
дили в Чите. Учащиеся средней 
школы К» I Ш олохов Н иколай , 
Зы рянов  А лександр, Большой Вик

тор. Ры бкин Сергей, городско- 
го профтехучилищ а № 8—Шолохов 
Сергей. ГПТУ ЛЪ 35 — Ш адонов 
Александр. К равченко Анатолий 
выполнили норму 1-го р а з р я д а  и 
вошли в пятерку сильнейших.

И нструктор  по п роф илактике  
пож арной части Борис /Константи
нович Емельянов  — их учитель  и 
наставник. Он много лет  ведет з а 
нятия с подростками. Б л а г о д а р я  
его кропотливой работе  юные по
ж арны е-добровольцы  в 1972 году 
на областны х соревнованиях з а н я 
ли 1*е место, за  что команда н а 
шего города была награ ж д ен а  пу 
тевкой во Всесоюзный пионерский 
лагерь  «Орленок*.

С. Б О Н Д А Р Е Н К О , 
работник пожарной части.

«К О З Н П  РОГ»
В этом болгарском фильме по

каза н а  трагедия  горца Караива-  
на и его дочери Марии, ставших 
мстителями.

Исполнительница роли Марии — 
артистка  Катя П аск а ле в а .  в роли 

. К а р а н в а н а —Антон Горчев.
«ТЕКУМ ЗЕ»

Д ействие ф'ильма происходит в 
ш тате  И н ди ан а  в 1805 году. Н е 
смотря на подписание договора о 
мире, США стремились  к тер р и 
ториальному расширению. И н д ей 
цы во главе  с вождем племени 
ш аванов  Текумзе поднимаются на 
борьбу с белыми завоевателями.

В роли Текумзе — а р 
тист Гойко Митнч, известный по 
фильму «Белы е волки». 

Производство «Д ефа*  (Г Д Р ) .

« Ч Е Л О В Е К  НЕ О Д И Н О К »
В основу фильм а  легли дейст* 

внтельные события. В центре сю 
ж ета — полная д р ам ати з м а  исто
рия человека, отгородившегося от 
жизни стеной одиночества, т а л а н т 
ливого инж енера-изобретателя .  по
павшего под влияние иностранной 
разведки.

В роли инженера К а р ла  сн и м ал
ся артист Зденек  Кампф.

Производство «Баррандов»  (Че
хословакия).

Х Р О Н И К А Л Ь Н О - 
Д О К У М Е Н Т А Л Ь Н Ы Е  Ф И ЛЬМ Ы  
«В И Л Л А  Т Е Р Е З Ы  С К УПЕНЬ» 
Фильм о борьбе В. И. Ленина с 

ликвидаторами  в эстонской партий
ной организации в 1913—1914 го
дах. *в период, когда В. И. Ленин 
и Н. К. Крупская жили в поль
ском селе Пороннно.

Производство «Т аллннфнльм».
«Я -  Г РА Ж Д А Н И Н  

СОВЕТСКОГО СОЮЗА»
Этот ш ирокоэкранный, вариоско

пический фильм повторно выхо
дит на экраны  города. Он посвя
щен знаменательной дате  в ж и з
ни нашей страны — 50-летию об
разования СССР.

Е. ШЕСТАКОВА.

Т В О И  Л Ю Д И ,  А Н Г А Р С К

Татьяна Михеева — одна из 
лучших воспитательниц д е т с к о 
го учреждения ЛЬ 92. Она 
очень любит свою работу. св0* 
их подопечных, и дети отвеча

ют ей тем же.
На снимке: комсомолка Т. 

Михеева со своими воспитан
никами.

Фото А. ХАМЗИНА.

ПОБЕДИТЕЛИ 
КОНКУРСА —  
В П О Х О Д Е
Почти год продолжался те

левизионный конкурс «Сибирь 
— мое отечество», в котором 
приняли участие десятки юных 
историков из школ области. По 
итогам этого конкурса (основ
ными вопросами которого бы
ли: знание революционных со
бытий в Восточной Сибири, ис
тория местных газет и др.) 
труппа школьников в тридцать 
человек из ангарских школ 
№ 36, 17, Мпшелевской шко
лы, из Черемхова, из городов 
Байкальска и Усолья-Сибирско- 
го уехала в туристскую поезд
ку по ленинским местам Крас
ноярского края.

С туристами едет киногруппа 
Иркутского телевидения. На 
Красноярском море, в музеях 
края, у Дивногорской ГЭС по
бывают юные краеведы.

Сообщаем результаты  матчей 
чемпионата страны среди команд 
второй лиги (седьм ая  зона) ,  сос
тоявшихся И июля: «Иртыш» —
«Старт» — 4:5 (0:0), «Чкаловец» — 
«Сибиряк» — 0:1, «Ш ах т ер » —«Ав
томобилист»—4:fi (1:1), «Динамо» — 
«Томлес» — 4:0, СКА (X )—«Аэро- 
ф л о т » —2:0, «Луч* — СКА ( Ч ) - 2 : 0 ,  
« С а х ал ин » —«А мур»—2:0, «Вулкан» 
— «Селенга» — 5:4 (1:1).

Х Р О Н И К А

Ф У Т Б О Л А

П О Л О Ж Е Н И Е  КОМ АНД -НА 18 ИЮ ЛЯ

м К ом анды И в в П М М О
f / (о, в.) (с.ш.) (о.в.)

1. С ахалин IS 8 8 2 1 7 -  6 32-18 19
2. Д и н ам о 13 7 1 5 21— 9 37-28 15
3. Селенга 13 7 б 6 1 4 -  9 26-23 14
4. Амур 13 6 2 5 13— 9 22—16 14
5. Ирты ш 13 6 1 6 1 3 -  8 2 9-25 13
б. Л уч 13 ft 0 7 16-11 3 6-34 12
7. В улкан  V. 13 4 4 5 10—11 34—32 12
8. Томлес 6 0 7 12-11 22 -2 5 12
9. Автомобилист лз 3 4 6 14-14 37 -3 3 10

10. СКА (X) ^ 13 3 4 6 12-15 3 5-34 10
11. Сибиряк 13 4 1 8 5 -1 1 15-23 9
12. Ч каловец 13 4 1 8 .10-18 23-31 9
13. Старт 13 3 3 7 8 - 1 8 25—34 9
14. Аэрофлот 13 3 1 9 12-19 24 -3 0 7
15. СКА (4 1 - 13 2 2 9 8 - 1 2 33-41 6
16. Ш ахтер 13 1 4 8 6 - 1 2 32 -3 7 6

С Л Е Д И Т Е  
З А  ДЕТЬМ И

Неподалеку от 4-го поселка 
расположена железнодорожная 
станция «Лесная». В летнее 
время по территории станции, 
по ее путям ежедневно прохо
дят сотни детей. Некоторые из 
них допускают хулиганские 
поступки, бьют камнямр све
тофорные линзы, стрелочные 
фонари, светильники наружного 
освещения станционных путей 
и переездов.

Во-первых, это может послу
жить причиной аварии. Кроме 
того, наносится большой ущерб 
государству.

Я пишу эти строки не только 
для мальчишек. Прежде всего 
— для их родителей, которые 
обязаны разъяснять детям, как 
надо относиться к государствен
ному имуществу. Б. КУМПАН, 

начальник службы связи.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
СРЕ ДА , 18 ИЮ ЛЯ 

1-я программа 
ПОКАЗЫ ВАЕТ МОСКВА.

19.00—«Время». И нф ормационная  про
грамм а.  На сессии Верховного Совета 
СССР.
19.40—«Очевидное—невероятное» . Ведет 
передачу профессор С. П. Капица,
20.40—«Запомни песню*.
21.00—Премьера телевизионного худо
жественного ф ильма «Профессор»! 
(П ольш а) .

22.00—М е ж д ун ародн ая  п анорам а .

22.30— «Мо-лод-цы!*. Спортивна* поло- 
д е ж н а я  программа.

24Л0-«-«Время* И нф ормационная  про
грамм а,  На сессии Верховного Совета 
С С С Р . (До 00.30).

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК.

19.30—Д л я  школьников. «Партизанской  
тропой Г ай д ар а » ,  Д ок ументальны й 
фильм.
20.00— «П риангарье* .
20.30—Кинохроника.
20.40—К аленд арь  « Л Р * .  К 70-летиго со 
дня рож дения поэта И. Уткина.
21.25—«Теперь пусть уходит».  Телевн- 
яионный художественный фильм,
23.15— Новости,

Сегодня прием посетителей в о б щ е 
ственной приемной редакции  газеты 
« З н ам я  коммунизма» ведет Б Е Л Е Н О - 
ВА Л ю д м и л а  Купрняновна с 14 до 18 
часов.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

к и н о
*МИР» — Здравствуй и прощай. 10,

12, 14. 16, 18. 20, 21-50.

«ЮНОСТЬ» — зал  «Луч* — Смеш
ная девчонка (2 серии). 10, 12-50, 15-40,
18-30. 21-20. З ал  «Восход* — для де- 
т е й - Н а л  Тиссой. 10-10, 11-45, 13-30.
Сестра Керри. 15. 17. 19, 21.

«П И О Н Е Р *  — Ну, погоди! Самогон
щики. 10. 11-35, 13-10. 14-40, 16-10, 18.
19-30. 21. Зал  «Хроника* — Золуш ка. 
10. 11. 12. Горизонт, Ла I. 16. 19. Еще 
раз про любовь. 17, 20. 21-50.

«ГРЕНА ДА» — Человек на своем 
месте. 10, 12, 14. 16, 17-50, 19-40, 21-30 
(удл.).

«П О Б ЕД А * — Черный принц. 10, 12,
14. 16. 18. 20. 21-50 (удл.).

«КОМ СОМ ОЛЕ!!* — Право на пры 
жок. 10, 12, 14. 16. 18, 20, 21-40.

♦О КТЯБРЬ* — Тигры полосатые. 10. 
Фантомас (2-я серия).  11, 13. 15, 17^
19, 21.

«АНГАРА» — Испанки в Париж е
(дети до 16 лет не допускаю тся),  17, 
19, 21.

«Л ЕТН И И * — Дон-Ж уан  в Т а л 
лине.  18, 20 (удл.) .

Кинотеатру «Комсомолец» треб ует
ся помощник киномеханика.

Кинотеатру «Гренада» требуется ки
номеханик.

Городской отдел культуры, от
деление Художественного фонда 
Ангарска с глубоким прискорбием 
извещ аю т о трагической смерти 
коммуниста , члена Союза х у д о ж 
ников СССР

ШАТАЛОВА 
Александра Ивановича

и вы р аж аю т  соболезнование семье 
и родственникам покойного.

Коллектив автобазы  8 УАТ 
строительства с прискорбием изве
щ ает  о смерти старейшего р абот
ника автобазы

АНИСИМОВА 
Василия Перфильевича 

и в ы р а ж а е т  глубокое соболезнова
ние родным и близким покойного.

М ЕНЯЕМ : Продается стереофоническая радиола
Трехкомнатную квартиру в 10-м мик- высшего класса «Эстония-стерео». 

рорайоне на двухкомнатную квартиру О бращ аться:  ул. Мира, 29. квартира 
и комнату отдельно. О бращ аться:  94-4-1. 7, ежедневно после 17 часов.

(799) (797)

Коллектив Ангарского завода  хим- 
реактнвов в ы р а ж а е т  глубокое со
болезнование родным и близким по 
поводу смерти

ОРСИЧА 
Василия Антоновича.

Утерянное свидетельство о tвосьми- Утерянный студенческий билет ва 
летнем образовании Л'а 550481 считать М  1192 на имя Варлыга Д . Ф, счи- 
недействительным. (793) тать недействительным. (777)

Коллектив ресторана «Кедр* вы 
р а ж а е т  глусюкое соболезнование 
Орсич Ольге Терентьевне по Пово
ду преждевременной смерти м у ж а  

О РСИЧА 
Василия Антоновича.

А Д Р Е С  проспект Карла Маркса. 41, редактор — 2-42-37, sau. редактора, отдел партийной жаэаа — 2-21-37,
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